

LA TRIBUNE DE DIOCHON

LE PROGRAMME DE MATCH OFFICIEL N°23



FC ROUEN vs ÉVREUX FC 27
SAMEDI 17 DÉCEMBRE 2022 À 18H00

cf Capfinances.
VOTRE COURTIER

JEANNE D'ARC immo



JOUR DE MATCH



BIEN FINIR L'ANNÉE

Adeptes des scénarios à suspense ? Alors, les Diables Rouges vous ont sans doute régalés vendredi dernier à l'occasion de leur déplacement à la Rabine, pour affronter le Vannes OC !

Menés au score dès la 16ème minute de jeu, les joueurs de Maxime D'Ornano sont revenus au tableau d'affichage grâce à leur capitaine Clément Bassin (48'). Puis, alors que l'arbitre assistant avait donné 4 minutes de temps additionnel, les Rouennais ont obtenu un pénalty provoqué par Franck Betra (90'+8). Une opportunité en or que Christopher Ibayi a transformée donnant ainsi la victoire au FCR (90'+9, 2-1) !

Une victoire capitale pour les Diables Rouges qui retrouvent le chemin du succès après 4 matchs de disette dont 3 nuls consécutifs. Trois points de plus qui permettent aux Rouennais de retrouver la deuxième place et de rester à courte distance du Racing Club de France, vainqueur du week-end passé de l'US Saint-Malo à Montbauron (4-1).

Le FCR aborde donc en confiance ce dernier match d'une année 2022 dont il s'agit de s'inspirer encore et encore pour nourrir de grandes ambitions pour le

futur. Avant de se projeter sur la deuxième partie de saison, il s'agit de bien conclure la première et cela passe dès ce soir par la réception de l'Évreux FC 27, au stade Robert-Diochon. Un derby et un duel face à des Ébroïcien qui arrive à Rouen sans pression.

Pour sa découverte du quatrième échelon du football français après une montée historique au printemps dernier, l'équipe de Romaric Bultel fait plus que bonne figure. En effet, même si Évreux ne compte que 3 points d'avance sur le premier relégué, en raison de la sanction infligée par la DNCG, il ne faut pas oublier que ce groupe composé en partie d'anciens Rouennais (Alexandre Borja, Alexandre Lefebvre, Ikouar Mendes pour ne citer qu'eux) est capable de coups d'éclat comme le week-end passé en s'imposant face à l'AS Poissy, au stade Mathieu Bodmer (victoire 3-1).

Ce match sera également l'occasion de retrouvailles entre deux clubs qui se sont tirés la bourre il y a quelques années en National 3. Cette confrontation pourrait donc réchauffer plus vite que prévu les travées du stade Diochon alors que les températures seront glaciales !

PROGRAMME JOURNÉE 14

VENDREDI 16 DÉCEMBRE 2022

BLOIS 20:00 BEAUVAIS

SAMEDI 17 DÉCEMBRE 2022

GUINGAMP B 16:00 RACING CF

SAINT-PRYVÉ 18:00 CHÂTEAUBRIANT

CAEN B 18:00 CHAMBLY

SAINT-MALO 18:00 VANNES

FC ROUEN 18:00 ÉVREUX

POISSY 18:00 CHARTRES

GRANVILLE 18:00 RENNES B

CLASSEMENT

		PTS	J	DIFF.
1	RACING CF	30	13	+21
2	FC ROUEN	27	13	+7
3	POISSY	25	13	+6
4	CHAMBLY	20	13	+6
5	CHÂTEAUBRIANT	18	13	-2
6	SAINT-MALO	17	12	-2
7	ÉVREUX	16	11	+2
8	GUINGAMP B	16	13	-1
9	SAINT-PRYVÉ	15	12	-1
10	BEAUVAIS	14	12	+3
11	GRANVILLE	14	12	-1
12	BLOIS	13	12	-3
13	CAEN B	11	13	-8
14	CHARTRES	10	13	-4
15	VANNES	9	12	-2
16	RENNES B	4	13	-21

PROCHAIN MATCH



FC ROUEN VS STADE RENNAIS

SAMEDI 21 JANVIER

18H - STADE ROBERT-DIOCHON



IMPRIMERIE
BEAUVOISINE
ROUEN

48 RUE BEAUVOISINE

-15%

SUR PRÉSENTATION DE CE COUPON.

WWW.IMPRIMERIE-BEAUVOISINE.FR



INTERVIEW D'ABDELJALIL SAHLOUNE

« Le plus important, c'est le collectif avant tout »

Véritable pièce maîtresse de l'attaque Rouennaise, Abdeljalil Sahloune retrouve son ancien club pour la 14^{ème} journée. L'occasion pour lui de faire un bilan avant la trêve, sur le parcours des Diables Rouges.

Jaja, le FCR s'est imposé vendredi soir à Vannes après un scénario totalement fou ! Comment l'as-tu vécu sur le terrain ?

On avait bien commencé le match et on prend un but qui nous fait mal. Mais, on n'a jamais lâché et en deuxième mi-temps c'était mieux. On a un gros caractère et c'est ce que j'aime car on ne lâche rien, jusqu'à la dernière minute.

Cette victoire permet aussi de renouer avec le succès, après trois matchs nuls consécutifs.

Oui c'est important, il fallait gagner pour casser la spirale même si on a fait nul contre de belles équipes. La victoire fait du bien.

Alors qu'il reste deux matchs avant la fin de la phase aller, le FCR pointe à la deuxième place du championnat, à trois points du Racing. Qu'en penses-tu ?

Franchement, c'est énorme ce que fait le Racing car ils ont déjà 30 points et nous 27. Mais, quand on regarde les autres groupes, on peut dire que l'on fait un très bon début de saison.

Quels sont les axes de progression du groupe pour être encore plus performant en 2023 selon toi ?

Les axes à améliorer c'est au coach de nous le dire (rire). Il faut qu'on trouve un équilibre entre attaque et défense, mais aussi éviter de courir toujours après le score...

Sur un plan personnel, comment juges-tu ta première partie de saison ?

Je trouve que je fais une première partie de saison correcte. Je me trouve bien physiquement et mentalement mais comme je le dis souvent, le plus important, c'est le collectif avant tout et c'est ce que j'essaie au quotidien d'apporter à l'équipe.

Le FCR reçoit Evreux ce soir, un match particulier pour toi qui y a joué jusqu'à ton arrivée au FCR, en décembre 2018. Quels souvenirs gardes-tu de ton aventure avec Evreux ?

J'ai tellement de bons souvenirs avec Evreux que c'est difficile de faire un choix. Mais, si je dois en sortir un en particulier, c'est la montée de DH en CFA 2 lors de la saison 2014-2015. Sur le plan personnel, ça va être un peu particulier effectivement car je suis de là-bas et j'ai fait toutes mes classes avec Evreux mais sans pour autant avoir une pression particulière et de vivre le match avant de l'avoir joué.

Surpris par les performances de l'EFC lors de première partie de saison ?

Surpris, non pas du tout car je connais l'effectif. J'ai mes amis là-bas et je sais de quoi ils sont capables.

Un mot pour les supporters ?

Les supporters doivent savoir que la ferveur à Diochon, est un énorme plus pour nous. Qu'ils continuent à nous encourager comme ils le font chaque week-end, que ce soit à domicile ou à l'extérieur. C'est incroyable, encore merci !



SCORPION

AGENCE ÉVÉNEMENTIELLE & AUDIOVISUELLE

Location / Prestation

SON LUMIÈRE VIDÉO EVENT SPECTACLE

www.myscorpion.fr

840 RUE DU 11 NOVEMBRE - 76650 PETIT-COURONNE

LE CLUB



GAMBARDELLA

LES DIABLOTINS SANS PITIÉ !

Pour le 1er tour fédéral de la Coupe Gambardella, les joueurs de Julien Daviet ont signé un beau succès face au COM Bagneux au stade Pierre Lefrançois, sur le score de 6-0 !

Une victoire qui permet au FCR de rejoindre les 32es de finale qui auront lieu le week-end du 07 et 08 janvier prochain.



U17

DÉFAITE FACE À QUEVILLY

Programmés au même moment que le match de la Coupe du Monde 2022, France-Pologne, les joueurs d'Harry Catorc n'ont pas fait le poids face au voisin quevillais avec une large défaite 3-0.

Le FCR termine l'année civile 2022 à la place de lanterne rouge, avec 8 petits points au compteur.



FÉMININES

UN DERBY POUR FINIR !

Après la large victoire sur le terrain de La Guérinière (6-0), les Diablesses se déplaceront à Quevilly ce dimanche à 13h00, pour le dernier match de l'année civile.

L'occasion pour les joueuses de Stéphane Arnold de passer les fêtes au chaud dans le Top 5 du championnat.

SUIVEZ TOUTE L'ACTUALITÉ DU CLUB SUR NOS RÉSEAUX SOCIAUX

